

Dieses Selbstmitleid ver- und einegeplatzte Bestleistung nehme ich ein Handbike. Ich Schon gar nicht nach einem einheit mit dem Handbike. HK

Container schaffen Platz für 18 Kinder

HL 20.8.21

Fünfte Gruppe des Gredinger Johannes-Kindergarten wird hier untergebracht – Neuer Boden im Hauptgebäude verlegt

Greding – Pünktlich zum Start des neuen Kindergartenjahres erhält der Gredinger Johannes-Kindergarten eine provisorische Erweiterung, nämlich mit einer angemeinerten Containeranlage. Diese dient nicht nur als dringend benötigter fünfter Gruppenraum, sondern beinhaltet darüber hinaus auch einen Vor- und Sanitärraum sowie eine Wickelmöglichkeit für die Kleinsten.

Ab dem 1. September stehen auf diese Weise nun 18 zusätzliche Betreuungsplätze zur Verfügung. Die Kosten in Höhe von rund 90 000 Euro entfallen auf die zwölfmonatige Containeranlage sowie auf ihre Ausstattung und Möblierung sowie für notwendige Randgewerke.

Dieses Geld ist aber gut investiert sind, schließlich kommt es den Gredinger Kindern zugute, wie es in der Mitteilung der Stadt Greding heißt.



Die neue Containeranlage schafft Platz für 18 Kinder. Im Kindergarten selbst wurden die Böden erneuert.

Fotos: Stadt Greding

Ein großer Vorteil in diesem Zusammenhang ist auch, dass die Einrichtungsgegenstände, wenn die Container nicht mehr gebraucht werden, in den Bestand des Johannes-Kindergar-

tens übergehen. Hier können sie ganz nachhaltig verwendet werden, indem sie altes Mobilat ersetzen.

Aber nicht nur eine neue Containeranlage wurde errich-

tet: Im Kerngebäude wurden jüngst für rund 8000 Euro in zwei Gruppenräumen sowie im Flur- und Eingangsbereich die Linoleumböden ausgetauscht. Schließlich spielen nicht nur Sicherheit und Sauberkeit, sondern vor allem auch ein ansprechendes, gemütliches Ambiente in einer Kindertageseinrichtung eine große Rolle.

HK